

Les féminines s'exportent en région

Pour la première fois, les joueuses de La Vaudoise évoluent dans un championnat féminin.



Depuis le début du mois de mars, les féminines de La Vaudoise se déplacent dans la Marne pour défier d'autres filles.

Depuis le début du mois de mars, la Jeunesse sportive vaudoise a engagé une équipe dans un championnat féminin U15, comprenant douze formations avec l'Estac et dix autres clubs de la Marne. Au-delà des résultats, il s'agit d'une grande nouveauté pour les joueuses et le club car depuis trois saisons, les filles n'affrontaient que des garçons.

« UNE CHANCE »

Bien sûr, les intéressées apprécient la nouvelle donne, même s'il faut faire des kilomètres pour ce faire.

Toutefois, la JSV dispose d'un bus de dix-neuf places et d'un chauffeur pour les emmener au-delà

du département de l'Aube à six reprises.

« C'est aussi une chance pour un petit club comme le nôtre de recevoir des équipes qui viennent de Reims... », avance Christelle Morais, dirigeante qui encadre cette jeunesse avec d'anciens joueurs du club et des parents.

Pour ce qui est des entraînements, le groupe, composé d'une dizaine de filles, s'entraîne le mercredi, de 17 h à 18 h 30, généralement au stade municipal de Saint-Parres-lès-Vaudes.

Pour autant, certaines séances ont lieu au stade de Clérey, qui possède des vestiaires de qualité. En outre, trois joueuses font partie de la section sportive du collège Marie-Curie de Troyes, dé-

diée au foot féminin, et progressent au contact d'une joueuse de l'Estac, Mélissa Naudot.

LES MANIFESTATIONS À VENIR

Mercredi 17 mai, de 16 h à 18 h, une opération portes ouvertes pour les filles non licenciées sera organisée au stade de Saint-Parres-lès-Vaudes.

L'objectif est de leur faire découvrir gratuitement la pratique du football.

D'autre part, des équipes avec des joueuses âgées de 12 ans à 16 ans sont les bienvenues pour le tournoi exclusivement féminin qui aura lieu mercredi 24 mai, à partir de 16 h.